

ブルーム

尾道市立美木中学校
令和3年9月日(木)
第3学年通信 No.7

オープンスクールに行きました!

★オープンスクールの感想☆

<如水館高等学校>

- ・授業はとても楽しくおもしろく、とても笑顔になりました。部活動では先輩たちがとても優しく接してくれました。より如水館に行きたくなりました。
- ・駐車場の案内係の方たちが、笑顔であいさつをしてくださったり、部活動にお邪魔したときに先輩たちが優しく声をかけて下さったりしたので、すごく学校の雰囲気が良いなと思いました。校舎の設備も整っていたし、学校が生徒からの要望をよく聞いてくれるというのを聞いて、私立はやっぱりすごいなと思いました。
- ・いろんなコースがあって、自分に合う所を見つけられる所だと思いました。部活動もたくさんあって楽しかったです。いろんな所からたくさんの方が如水館に来ていてすごかったです。社会をして自分で考えて書くことができよかったです。
- ・高校生の人たちが初めてだったのに分かりやすく優しく接してくれて、安心できました。学校も広くて、びっくりしました。みんなで体育館に集まって、この学校についてのビデオを見てみると、実際見なくても楽しそうな雰囲気が伝わってきたし、勉強も集中できて、部活動もがんばれて両立できるのだなと感じました。
- ・如水館は自分が思っていた以上に先輩方が明るく優しく接して下さったので、とても印象に残りました。私は数学の授業体験をして、数列を学びました。高校の数学は難しかったです。しかし先生がとても丁寧に解き方を教えて下さったので、分かりやすかったです。部活動体験ではダンス部の活動を体験しました。楽しかったけど自分が今までにやってきたジャンルと少し違ったので、少しだけ難しかったです。校舎はすごくきれいで円形なのがとてもいいなと思いました。
- ・校舎の形には理由があった。ひとつひとつになにかありそうで気になっ

た。高校に行くのが初めてで普通なのかもしれないけれど、最初の校長先生でありそうな方の像があってすごいと思った。忘れないように、大事な人なんだと思った。国語で、昔の漢字を使って今ある四字熟語になるように並べた。グループでやっていて悩んでいると、「どこまでできた?」「何になやんでいる?」「なるほどね」と声をかけてもらって、少し助けられました。自分たちで答えをだせるようにサポートしてくれて、やさしかったです。

- ・僕は国語の授業を受けたのですが、甲骨文字のクイズでみんなと考えを深められることができたのがいいと思いました。他にもいろいろなことを先輩方が誘導をするように引っ張ってくれたので心強いなと思いました。自分の思った雰囲気よりもにぎやかでいい学校生活を送れるんだなと思いました。
- ・初めて行ったオープンスクールで高校の雰囲気が分かればいいなと思って行った。私立なので設備が整っていてきれいだった。校舎は不思議な形で慣れるまで時間がかかりそう。先生はおもしろかった。
- ・最初の学校紹介で、吹奏楽部の人たちが演奏しているのを聞いてすごく感動しました。そして広くて迷いました。部活動見学も少し話のできたので良かったです。
- ・英語の体験授業のとき、イメージで単語を覚えて使い分けをすることなど、様々なコツを学ぶことができた。学校に着いたときに、たくさんの如水館の生徒の方々が気持ちの良いあいさつをしてくださり、雰囲気がよかったです。
- ・選択授業について知ることができてとても楽しかった。季節の料理について知ることができた。生徒さんみんなが優しくかった。部活動を見に行ったときもみんな楽しそうにやっていていろいろ教えてくれた。
- ・私は、如水館のオープンスクールに行って、先輩の人数が多く、教室がたくさんあるなと思いました。でも、オープンスクールは、たくさんの先輩方が迎えてくださり、楽しかったです。社会の授業体験を試みたのですが、ホワイトボードとコンピューターでの授業があり、見やすかったです。教室が多いかわりに人数が少ないので、端の方でも聞きやすかったし、見やすかったです。
- ・如水館高等学校に行って、如水館はいいと思いました。広いなと思いました。社会の体験授業も分かりやすくてよかったです。如水館に行けたらいいなと思いました。

<尾道高等学校>

- ・尾高の人や先生がたくさん話しかけてくれてうれしかったです。授業を

違う学校の人たちとしてみて、いろんな意見を言えて良かったです。
・賑やかな雰囲気でもとても楽しい。授業もとても楽しいし教室も整ったとてもいい学校です。広島県唯一の授業「7つの習慣」をしていて、実際受けてみておもしろかったです。先輩達は明るく接してくれたし、ラグビー部が大きな声で「おはよう」と言ってくれて嬉しかったです。尾道高校は「挨拶日本一」を掲げています。野球やラグビーと部活も強くて、ラグビー部はよく大会に出ています。ルールは少し厳しい学校ですが、とても整った楽しく暮らせる学校です。

< 広陵高等学校 >

吹奏楽部の演奏がとても迫力があってすごいと思いました。そして女子硬式野球部の体験では、とても充実した練習ができました。本当に楽しくてワクワクしました。

< 島根中央高等学校 >

社会の授業体験では世界史を学んでいろいろな時代の世界地図について学びました。いろいろな時代には時代ごとに特色のある地図があるのだと分かりました。最後にチョコレートをもったりしてとても楽しかったです。女子硬式野球部ではマシンを使ってとても効率的に練習をしていていいと思いました。

★今後の行事予定及びオープンスクールの日程★

9/11(土)	広島山陽高校 OS
/12(日)	弓削商船 OS (オンライン開催)
/17(金)	授業研究
/18(土)	倉敷翠松高校 OS
/23(木・祝)	新庄高校 OS
/25(土)	広陵高校 OS
/28(火)	ミニ体育大会 (コロナ対策で変更の可能性あり)